

Las XXVI Jornadas para Delegados Episcopales y Directores de Secretariados de Relaciones Interconfesionales de la CEE, abordaron la conmemoración del 500 Aniversario de la Reforma Luterana.



*El arzobispo de Granda, **Francisco Javier Martínez**, haciendo uso de la palabra durante la V sesión de las Jornadas. □ A la derecha, escuchando, **Mariano Blázquez**, secretario ejecutivo de FEREDE*

(MADRID, 31/10/2016) Los pasados días 26 al 28 de octubre, en la sede de la Conferencia Episcopal Española (CEE) –institución integrada por todos los Obispos católicos romanos de España–, se celebraron las XXVI Jornadas para Delegados Episcopales y Directores de Secretariados de Relaciones Interconfesionales, bajo el título, “¿Cómo he de hallar a un Dios

misericordioso? Hacia una conmemoración conjunta de los 500 años de la Reforma luterana”

.

Organizadas por la Comisión Episcopal de Relaciones Interconfesionales, [las jornadas](#) contaron con la participación de destacados Obispos católicos y Pastores protestantes, quienes reflexionaron durante tres días sobre distintos aspectos de la Reforma protestante: Lutero, Calvino; la Reforma Radical; la Reforma en España en el siglo XVI; el Anglicanismo en España; los Temas Fundamentales de la teología de Lutero; etc.

Presididas por el director del Secretariado de la Comisión Episcopal de Relaciones Interconfesionales de la CEE, **Manuel Barrios Prieto**, las jornadas fueron inauguradas por el arzobispo de Granada y presidente de dicha Comisión Episcopal, **Francisco Javier Martínez Fernández**

.



siglo y medio protestante



ANIVERSARIO
CONFERENCIA
EPISCOPAL
ESPAÑOLA
1966 | 2016

El día de la Reforma protestante

